



„Warum kommt ihr gerade zu uns“, fragten uns die Genossen der Leitung der APO Technik und Forschung im VEB Berlin-Chemie, als sie erfahren hatten, daß wir über ihre Parteiarbeit im „Neuen Weg“ schreiben wollen. Natürlich hätten wir auch in eine andere Parteiorganisation gehen können. Wir entschieden uns dennoch für sie, weil wir hier sehen konnten, wie die Parteiorganisation eines solchen Bereiches in einem relativ kurzen Zeitraum zur führenden Kraft geworden ist und im Bewußtsein

und Handeln der Menschen wesentliche Veränderungen erreicht hat.

Den Anstoß zu dieser Entwicklung gaben eigentlich der VI. Parteitag und die einige Wochen später stattgefundenen Wirtschaftskonferenz des Zentralkomitees und des Ministerrates, die die Aufgabe stellten, bei der Leitung und Organisation der Volkswirtschaft die ökonomischen Gesetze besser auszunutzen. Für den Bereich Forschung und Technik bedeutete das, zielstre-

Entwicklung (faantiprcnpsfufitryi zu Industrieabgabepreisen

122%

1963=100%

Diese Grafiken zu ausgewählten Problemen aus dem VEB Berlin-Chemie sind ein bejredter Ausdruck für die wachsende Wirtschaftskraft der DDR.

